

### 91547-EXP-Student4-001

Le film commence en Paris pendant la guerre mondiale. Edith est un enfant qui attend pour sa mère qui chante pour l'argent dans la rue. Le père d'Edith est allé à la guerre. Sa mère écrit à son père dire qu'elle laissera Edith avec sa mère...les femmes de la maison de prostitution s'occupent d'Edith, particulièrement Titine. Elle devient comme une mère à Edith. Quand Edith a 10 ans, son père amène Edith à de la maison close et elle rejoint le cirque avec lui. Plus tard, son père batte avec le manager du cirque et à partir d'Edith. Il effectue sur la rue et un jour Edith chante le hymne national de France « le Marseillaise ». Tous les spectateurs sont impressionnés par la jeune fille... (1)

Peu après Leplée est tué mort et Edith est un suspect. Mais elle est innocente et ce qui conduit à Edith rencontre un mentor nouveau Raymond Asso. Raymond modèle Edith dans à une étoile. Edith commence chanter à audiences plus large... (2)

Le reste du film suit la vie d'Edith jusqu'à la fin. Elle lutte avec les dépendances à l'alcool et le drogue, morphine. (3)

A mon avis le film est simplement beau. Vous devriez regarder le film si vous adorez la musique d'Edith Piaf. Je recommande hautement le film et j'ai donné quarte étoiles. Je suis heureux qu'Olivier Danhan n'ait pas omet les parties sombre de la vie d'Edith. C'est important à son histoire. Le film est très passionel et il pourrait vous faire pleurer.

Mon opinion est partagée par A. O Scott du new York times. It dit au sujet de Cotillard...

Elle avait une personnalité complexe. Elle était charismatique et très talentueux mais cette conduit à son chute. Elle était une personne intense et elle prend presque tout loin. Peut-être, elle avait une personnalité comme ça à cause de son enfance instable et appauvrie. (4)

Après tous ce qui s'est passé dans sa vie, elle dit « Non, je ne regrette rien » qui montre son caractère.

### 91547-EXP-Student4-002

Quelque chose qui est importante en Nouvelle-Zélande est la plage. La Nouvelle-Zélande est un paysage qui est entourée par l'eau. Il faut que vous sachiez nager parce que la mer est dangereuse et la marée est forté. (5)

En Nouvelle-Zélande 213 personnes ses sont noyés en 2011. En été à la plage vous pourriez aller a la pêche, rendez-vous sur un bateau ou nager. En hiver les personnes néo-zélandaises marchent le long de la plage.

Quand vous visitez la Nouvelle-Zélande, vous devriez aller une ferme, parce que l'agriculture est une très importante industrie de Nouvelle-Zélande. Nous exportons des produits laitiers et des viandes à beaucoup de pays...Si vous voyagez avec votre famille, Rotorua est plein d'attractions. Il y a une gondola. Il y a le « zorb » qui est un ballon grand et vous pouvez rouler bas de la colline en elle. Vous pouvez aussi caresser un loinceau.

Avant que vous partiez pour la Nouvelle-Zélande, pourquoi ne pas faire un dictionnaire du argot Néo-Zélandais... la Nouvelle-Zélande est un bon lieu pour les touristes. Le enivrement est très beau et vert. Je doute que vous ne amie pas votre vacances ici. (6)

**91547-EXP-Student4-003**

Le jour après nous sommes arrivées nous avons commencé au lycée St Jean. D'abord je l'ai trouvé dur parce que les étudiants parlent très rapidement, je n'ai pas beaucoup connu de gens et les cours en France sont plus difficiles que les cours en Nouvelle-Zélande. Je n'ai pas été permis à choisir mon cours puisque j'ai dû rester avec mon frère d'accueil... 7

J'ai rencontré mes amis au sujet de la Nouvelle-Zélande. Plusieurs d'entre eux disent à moi qu'ils aimeraient venir en Nouvelle-Zélande. Aussi j'ai parlé à ma classe anglaise au sujet de mon pays...

Une grande chose était nos balades à vélo, in au Palais de Versailles et une autour de Paris la nuit. C'était une excellente façon de voir les repères. Je le recommande hautement. 8